

General motors lance une alternative au pétrole

Le constructeur automobile General Motors a mis au point une cellule de carburant à base d'hydrogène destinée à remplacer dans un futur proche l'essence et les autres dérivés de pétrole. Cette découverte pourrait être une réponse à la pénurie d'hydrocarbure qui menace la planète...

En effet ce carburant devrait permettre de produire de l'énergie de façon silencieuse et propre. General Motors compte bien exploiter cette cellule et développe l'idée selon laquelle la plupart des habitations américaines étant chauffées au gaz, le combustible à hydrogène serait l'alternative la plus simple et la moins coûteuse en cas de pénurie inévitable d'hydrocarbures.

De plus, le constructeur automobile travaille déjà sur des prototypes de véhicules fonctionnant à l'hydrogène.

Source & infos complémentaires :
Besok

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 10 août 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/210-general-motors-lance-alternative-au-petrole.html>